

Se alistan cubanos para seleccionar delegados de asambleas municipales de gobierno



Por: Roberto Morejón

Decenas de miles de personas laboran arduamente para ultimar los detalles que asegurarán la votación del próximo domingo, cuando los cubanos elegirán a los delegados de las asambleas municipales de gobierno, de una lista de nominados previamente.

Los coordinadores del Poder Popular y miles de activistas de las organizaciones de masas examinaron las insuficiencias y alertas arrojadas por un reciente ensayo de sufragio, llamado aquí prueba dinámica.

En lo fundamental, el simulacro arrojó una marcha efectiva de los preparativos para las elecciones del Poder Popular en Cuba, incluso en los parajes más apartados, donde será necesario acudir a medios NO tradicionales para el aseguramiento.

De manera que de aquí al domingo la logística estará garantizada, pues solo quedan detalles secundarios por atender gracias a la excelente labor preliminar en los más de 4 mil 200 colegios electorales.

El 26 de noviembre se espera una respuesta contundente de los electores en las urnas después de su participación entusiasta y responsable en las asambleas de nominación de candidatos.

Como se destacó en su momento, esas reuniones contaron con la concurrencia de más de seis millones 700 mil electores, para 78,35 por ciento de asistencia.

La proporción fue alta, sobre todo al considerarse que el proceso electoral sufrió tropiezos por el paso del devastador huracán Irma, el cuarto más intenso que afecta Cuba desde que existen registros en mil 751, y fue imperativo concentrar energías en la recuperación.

Autoridades cubanas calificaron los resultados de las asambleas de nominación de favorables, satisfactorios y a la altura de nuestros tiempos.

Al concluir, comenzaron a exponerse en lugares muy frecuentados de los barrios las fotos y biografías de los postulados en cada uno de los municipios.

La información suscitó los comentarios de los vecinos, quienes además de verificar si figuran en los padrones electorales valoran las posibilidades de los propuestos y NO pocos ya tienen decidido por quién marcarán una cruz en la boleta.

Los electores saben que los aspirantes son hombres y mujeres de pueblo como ellos, o sea, trabajadores, estudiantes, amas de casa, jubilados, definidos por su honestidad, conocimientos, afán de cooperación y deseo de servir a la colectividad.

Si bien los cubanos están entrenados en este tipo de ejercicio ciudadano, el venidero reviste connotación porque el día 25 se cumplirá el primer aniversario de la desaparición física del líder histórico de la Revolución Fidel Castro.

Fidel, como todos lo llaman, fue un entusiasta y vigoroso artífice de la peculiar experiencia electoral cubana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/147932-se-alistan-cubanos-para-seleccionar-delegados-de-asambleas-municipales-de-gobierno>



Radio Habana Cuba